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ゴールデンウィークを過ぎた頃から、暑い日、強い雨の日、そんな日が短い周期でやってく

る印象です。体調管理にはくれぐれもご留意いただきたいと思います。 

5 月から 6 月にかけて、体育祭や 3 学年の旅行行事など盛りだくさんの時期が続きました。

この原稿を書いている 16 日は 1 学期期末試験の最終日で、生徒の皆さんは学習にも真剣に取

り組んでいます。 

昨今の天候状態を考えれば、雨の影響を受けた日もありましたが、大きなケガや大きく体調

を崩す生徒もなく、すべての行事がプログラム通りに実行できたことは奇跡的にも感じ、本当

に幸運であったと思っています。 

さて、今回は『ことば』について語りたいと思います。 

地球上で暮らしている私たち人類は、地域によって言語や習慣に違いがあっても祖先はみな

共通であることが科学的に証明されています。諸説あるものの、私たちの祖先は遠い昔にアフ

リカの大地で誕生そして進化し、5 万年ほど前にアフリカを出て世界中へと広まっていったそ

うです。祖先を同じくする生き物がこれほど短期間に、地球のいたる所まで広がることは、生

物の進化でも極めてまれなこと（ほとんど例がない）だそうです。なぜ、こんなことが可能だ

ったのか？その要因は様々あると想像しますが、個人的には『ことば』を手に入れたことが大

きな要因になったと思っています。 

ことばを使ってコミュニケーションを取り、互いを理解し合ったり、知識や物を交換して生

活をより豊かに、そして人類ができることを増やしていった結果だと思います。このように考

えると、普段当たり前のように使っている『ことば』が、ものすごく大切なものに感じてきま

せんか？相手を傷つけ、争うだけなら『ことば』は必要ありません。大きな声（音）を張り上

げ、腕をグルグル振り回しもすれば済んでしまうからです。『ことば』は人と人とが友好を深め

るために発達してきたものであると確信しています。意図的に誰かを傷つけることに使うなん

てとんでもない、そう感じるのです。 

今月の下旬には生徒総会が予定されていま 

す。また、同じ頃から部活動の大会やコンク 

ールも始まると聞いています。『ことば』を 

使って意見交換して生活をより豊かにする、 

励ましの『ことば』を掛け合って力を併せる、 

そんなチャンスがたくさん待っています。 

ぜひ、『ことば』を本来の目的で使ってほしい 

と思います。 
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～部活動“熱い夏”を迎えています！ 応援よろしくお願いします～ 

 

 

 
＊野球部 渡邊 優里斗さん＊ 

野球部は、西本郷中学校と合同ながらも部員一人ひとりが仲良く、団結力や結束力がとても高く楽しく野球をしてい

ます。最後の大会では、応援してくださる保護者や試合ができる事への感謝を忘れず、全力で野球をしたいです。 

 

＊バドミントン部 遠藤 祐希さん＊ 

私たちバドミントン部は、最後の団体戦に向けて日々練習に取り組んできました。今までたくさん練習をして、培っ

てきた力を存分に発揮し、全員が勝って後悔のない最高の試合にできるように頑張ります。 

 

＊吹奏楽部 髙橋 綾音さん＊ 

吹奏楽部では、日々の練習から一生懸命に取り組み、本番で悔いを残さないでより良い演奏ができるように活動に力

を入れています。今までの努力の積み重ねを最大限に生かした、最高の上郷サウンドを会場に響かせて来ます。 

 

＊陸上競技部 杉田 柚妃さん＊ 

陸上競技部は、部員一人ひとりが自分の種目に日々全力で取り組んでいます。まだまだ改善点はありますが、皆で声

をかけ合いながら、これまで自分達が練習してきた成果を大会で出しきれるよう精一杯頑張ります。 

 

＊陸上競技部 齋 南央さん＊ 

やらされる練習から自らやる練習にするために、部員全員が気持ちを切り替えて取り組んできました。練習に本気で

打ち込んだ成果が市総体入賞につながるように、日々の練習の効率を更に高め、最大限の力が出せる状態をつくって

いくことをここに誓います。 

 

＊美術部 豊外 和樺さん＊ 

私たち美術部は、毎月の掲示板のイラスト制作や体育祭・文化祭の横断幕を作り学校を盛り上げています。今後は、コ

ンクールの応募などに挑戦し、部員一人ひとりが輝けるような部活にしていきたいです。 

 

＊男子バレーボール部 黒岩 佑太さん＊ 

僕たち男子バレーボール部は最後の夏の大会で関東・全国大会に行くためにたくさんの練習や試合をしてきました。

最後の一カ月は目標を達成するためにチーム一丸となって全力を尽くします。応援よろしくお願いします 

 

＊サッカー部 鎭目 陽希さん＊ 

僕たちサッカー部は、大会で良い結果を出すために練習では声を出し、集中して取り組んできました。また、練習試合

などで課題を見つけ、その課題に向けての練習もたくさんしました。その成果を生かして頑張ります。 

 

＊硬式テニス（女子）部 小泉 由莉子さん＊ 

私たちのこの２年間の部活というのは、部員のみんな、色々教えて下さった先生方、色々な場面で支えてくれた保護

者など、たくさんの人の支えで成り立っていたと思います。感謝の気持ちを伝えられるように、精一杯頑張ります。 

 

＊硬式テニス（男子）部 燈村 輝也さん＊ 

私たちテニス部は、部員数がとても多い部活です。試合には部員全員が応援に来てくれています。毎回必ず感謝しな

がら活動しています。大会でも、応援してくれる仲間、家族、顧問の先生に感謝しながら精一杯頑張ります。 

 

＊剣道 内山 虎之介さん＊ 

僕達は少ない人数での練習の日々が続いていました。今まで辛いことは何度もありましたが、それを乗り越えて頑張

ってきたので、やってきたことに自信をもち、一人ひとりが良い結果を残せるように頑張ります。 

 

今年度も『市総体』のシーズンがやってきました。各部の部長からのコメントです。３年生にとっての最後の

大会を精一杯、全力で臨めるように応援しています。また、自分の好きな事に集中して精一杯打ち込めるのは、

保護者の方を含めた身近にいる多くの人達のおかげです。感謝の気持ちをもって、大会に臨んでください。 

 



＊女子バスケットボール部 佐川 梨桜さん＊ 

私たち女子バスケ部は、日々の練習を重ね成長してきました。家族、先生、仲間など３年間私たちのことを支え、見守

ってくれた人たちへの感謝の気持ちを忘れずに、最後まで全力で戦います。応援よろしくお願いします。 

 

＊男子バスケットボール部 渡邊 良太さん＊ 

僕たち男子バスケットボール部では県大会出場を目標に日々練習に取り組んでいます。ですがまだ県大会出場という

目標は達成していないので、最後の大会では絶対に県大会に出場するので応援よろしくお願いします。 

 

＊女子バレーボール部 前川 美彩さん＊ 

私たち女子バレーボール部では、市大会ベスト１６を目指して部員全員で協力して日々の練習に励んでいます。周り

への感謝、礼儀を忘れずに、最後の夏の大会まで全力でかけぬけていきたいです。 

 

修学旅行 ～北海道はでっかいどう・アイヌの歴史はふっかいどう～ 修学旅行実行委員長 山田 風華 

３年生は５月２４日（水）～２６日（金）の３日間、北海道へ修学旅行に行ってきました。 

 今年度のスローガンは『北海道はでっかいどう・アイヌの歴史はふっかいどう』でした。アイヌの歴史の

深さを知り、スローガンを達成することができました。歴史や文化に触れるとともに、集団生活を通して、

日ごろよりさらに仲間の良さを見つけ合うことができました。また、お互いの支えにより、修学旅行の素

晴らしさを知ることができました。この修学旅行で学んだことや感じたことを忘れずに、卒業式までの日々

を大切に過ごしていきたいと思っています。  

【1日目】羽田空港-函館空港-函館市内判別自主行動-函館山夜景散策 

【2日目】五稜郭公園-大沼公園-昭和新山・有珠山・クマ牧場-洞爺湖花火鑑賞 

      【3日目】ウポポイ見学-新千歳空港-羽田空港 

       

自然教室 ～ 五感で感じろ！戸狩の恵！！ ～                  自然教室実行委員長 越智 秋士郎 

２年生は、５月２６日（木）～２８日（土）の３日間、長野県へ自然教室に行き、戸狩というところで様々な体験をしま

した。農作業やお餅つきでは、食べ物を育てる大変さや食べ物を加工する楽しさを学び、カヌーやハイキングでは自

然の神秘、美しさや自然と共生していくことの大切さを学びました。このように僕たちは戸狩でたくさんのことを学び

ました。今回、自然を五感で感じたり、仲間同士で助け合っていたりする場面もたくさんあったのでよかったと思いま

す。これを事後学習やこれからの生活に活かしたいと思います。 

🚌戸狩温泉：田植え体験 はしづくり体験 ジャムづくり体験 散策 ナイトウォーキング BBQ カヌー体験 

 

 

 

 

 

 

 



１年 PAA プロジェクトアドベンチャー足柄                   １年学級委員 國  源紀 

巡回図書展実施                          図書研究部  笹川 泉美 

スクールカウンセラー相談予定日  

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いします。 

不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ０４５－８９２－２４７８ 

相談場所：心の相談室・教育相談室 

相談日： ７月５日（水）、１２日（水）、９月６日（水） 
 

来月以降の主な予定 

重 要  学校校納金（7 月分引き落とし）のお知らせ  

自分たちの班では、活動の中で一人ひとりが本気になって取り組むことが

できました。特に、ビー玉のミッションでは、一人ひとりがどうすれば成

功できるかを考え、みんなで声をかけ合えたことでミッションを達成する

ことができたと思います。そして、今回の PAA を通じて得ることができた

ものが二つあります。一つ目は協力することの大切さです。今回は、協力

しないと達成できないミッションが多くありました。そのため、一人ひと

りが相手のことを考え、優しい言葉をかけ合えたことが一番の鍵となり、

協力することの大切さを知ることができたと思います。二つ目は聴く力です。みんながファシリテーター

からの説明や、先生からの指示をよく聴くことができたおかげで、無事にミッションを達成することがで

き、聴く力を得ることができたと思います。これからの学校生活では、仲間と協力することの大切さと、

人の話を「耳と目と心」で「聴」く、聴く力の二つを心がけて生活していきましょう。 

６月７日（水）放課後、『巡回図書展』を校内で実施しました。この企画

では、生徒が実際に本を手に取り、購入したい本を選ぶことができます。 

当日は、多くの生徒が会場に足を運び、思い思いの本を手に取り購入希望

を出していました。翌日、「昨日希望出した本、もう来た!?」と図書館に駆

け込む生徒もいました。これを機に図書館利用者が増えていきそうです。 

７月 ３日（月）～７日（金）あいさつロード 

１１日（火）～１４（金）三者面談 

１８日（火）子どもサミット  

 

７月１９日（水）非行防止教室（全学年） 

大掃除 ※ジャージ登校 

２０日（木）１学期終業式 学習相談 

８月２８日（月）２学期始業式 

7月 1０日（月） 引き落とせなかった場合は、2５日（火） 
 ４月２１日発出文書にてご案内しておりますが、6月より学校校納金の自動引き落としが行われてお

ります。学校教育に必要な経費（個人負担経費）です。入金がなく引き落としができないことがない 

よう、前日までにゆうちょ銀行の口座に、ご準備をお願いいたします。 

 
       

 

 


